
 

ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA 17 DE OCTUBRE DE 2011 de ACLUXEGA 

 

Lugar Asociación de Empresarios del Polígono Industrial do Tambre. Vía 
Edison, 1. Polígono do Tambre. 15890, Santiago de Compostela 

Fecha Lunes, 17 de octubre de 2011 – 16:00 h 

Asistentes Manuel López Portela (Enertres) 

Manuel García Álvarez (Magaral) 

Lucía Novelle Varela (Ingeo) 

Juan Antonio Vázquez Ramos (Solargal) 

Pedro Cerezuela (Golder) 

Antonio Sanz González (Pansogal) 

Alberto Pérez Teijo (Xoula) 

Jacobo Guillén Pérez (Cotisa) 

Orden del día 1.- Torres y Carrera.  

2.- Feria BIOATLANTIC. 

3.- Inicia 

4.- Sello de calidad. 

 

1. Torres y Carrera. 

Saludo y presentación de cuentas de Torres y Carrera por parte de su apoderado. El 

gasto total hasta el momento pendiente de pago son 13.273,25 €, gastados en el stand 

de la feria de Vigo, azafata, trípticos, bolígrafos y llaves de memoria. 

Nos presentan su propuesta para ejecutar el presupuesto total solicitado en la 

subvención de este año. Una vez finalizada la exposición se procede a la votación de 

si se decide seguir adelante o se liquida la deuda y se estudia de nuevo, sin contar con 

la subvención, los trabajos a realizar. 

Se decide por unanimidad no seguir adelante con la subvención, por lo que no se 

acepta la propuesta de Torres y Carrera y realizar el pago de la deuda que tenemos 

pendiente con ellos, los 13.273,25 €. Además nos enviarán oferta para la impresión del 

material de cursos. 

 

 



 

2. Feria BIOATLANTIC. 

Se decide por unanimidad pagar al técnico que ha estado en la feria 300€ por las 15 

horas de trabajo repartidas en viernes, sábado y domingo. 

Durante el fin de semana de la feria algunos posibles clientes se han acercado al 

stand por lo que se les enviará un correo electrónico remitiéndoles a la página web de 

acluxega para que se pongan en contacto con la empresa que ellos deseen. 

 

Se va a pasar además la oferta que nos han enviado de la feria de la construcción de 

Vigo para empresas que pertenezcan a acluxega y estén interesadas en poner un 

stand. 

 

3. Inicia. 

Inicia nos informa de que Carolina, la persona que habían designado para trabajar con 

acluxega, ya no forma parte de su plantilla y que en su lugar van a contratar a Belén 

Sío. 

 

4. Sello de Calidad. 

Por falta de tiempo de los asistentes, después de un breve debate se vota si seguir 

adelante con el sello de calidad, con AENOR, aprobándose con seis votos a favor y 

dos votos en contra. 

 

La reunión se dio por concluida a las 19:30 del día 17 de octubre de 2011. 

 

 

 

Lucía Novelle Varela          Manuel López Portela 

Secretaria General     Presidente 


